



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Fiesta de guitarras en San Ramón

16 JUN 2010

Artes y Letras



El concierto de cierre estará a cargo de guitarrista español Guillem Pérez Quer.

Del 17 al 19 de junio los amantes de la guitarra y el público en general podrán disfrutar de un festival que reúne a guitarristas de gran nivel a nivel nacional e internacional.

Se trata del festival Guitarra en Occidente, actividad que se realiza por tercera ocasión y que es impulsado por la Etapa Básica de Música de la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica.

Según los organizadores, la actividad tiene dos ejes fundamentales, las clase maestras que se llevarán a cabo los dos primeros días a las 2: 00 p.m. en la Etapa Básica de Música. Estas clases serán impartidas por el invitado internacional Maestro Guillem Pérez Quer, destacado guitarrista español.

Durante estos tres días se ofrecerán conciertos a las 7:00 p.m. en el auditorio de la Sede de Occidente. El primero de ellos será un concierto de música costarricense a cargo de los compositores y guitarristas nacionales Alonso Torres y Antonio Varela.

El segundo concierto estará a cargo de la Orquesta de Guitarras de Artes Musicales de la Universidad de Costa Rica dirigida por el Maestro Luis Zumbado, esta agrupación reúne a más de 15 guitarristas, que interpretarán obras latinoamericanas, renacentistas y clásicas, entre otras.

Como cierre del festival el público podrá disfrutar de los acordes a cargo del invitado internacional Guillem Pérez Quer, quien interpretará composiciones de Leo Brouwer, Yuquihiro Yocoh, Isaac Albéniz, y Johann S. Bach, entre otros. Dentro de su programa, Pérez Quer realizará un recorrido por la música española de diferentes épocas.

El Maestro Pérez Quer es titulado por el Conservatorio Superior de Música del Liceo de Barcelona como profesor superior de guitarra con Juan Francisco Garrido.

Por su trabajo ha obtenido varios premios dentro de los que destacan el premio extraordinario de grado superior del CSM Liceo, el premio Rosa Figueras de Carranza para guitarristas y el premio Fundación Agustí Pere Pons.

Además es profesor superior de guitarra en el Conservatorio Superior de Música del Liceo de Barcelona y frecuentemente es invitado a ofrecer clases magistrales en festivales y conservatorios de todo el mundo.

Como concertista, forma parte del Kassner&Quer Guitar Duo, con el que actúa en Europa y Norteamérica, y desde hace dos años es miembro fundador del grupo de cámara Eclecticordia.

[Grettel Rojas Vásquez](#)

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [guillem perez quer](#), [sede de occidente](#), [concierto](#).